

SAISONSTART MIT AUSGEGLICHENEM PUNKTEKONTO

SB Freiheit II startet mit einem Sieg und einer Niederlage in die neue Saison

Die zweite Mannschaft der SB Freiheit startete am vergangenen Sonntag in die neue Saison der zweithöchsten deutschen Klasse.

Zum Auftakt hieß das Duell SB Freiheit II gegen Freischütz Rautheim. Alle Sportler, sowie auch die Trainer waren hochmotiviert einen guten Saisonstart hinzulegen. An Position eins ging Jacqueline Völker für die SB Freiheit an den Start und konnte mit einer sehr guten Leistung das Duell gegen Julia Schwieger für sich entscheiden (394 / 388). An Position zwei musste sich Sören Meißner trotz gutem Endresultat (392) gegen Ann-Kathrin Näther (394) geschlagen geben. Auch an Position drei ging der Punkt an Freischütz Rautheim. Lukas Fischer konnte sich nach einer kleinen Schwächephase in der ersten Wettkampfhälfte zwar steigern, zum Sieg reichte es jedoch nicht (386/387). Es stand nun also 2:2. An Position vier wurde es gleich doppelt spannend. Monja Neder, die in diesem Wettkampf für die SB Freiheit debütierte, kam nach 40 Schuss auf eine starke Einstandsleistung von 387 Ringen, ebenso wie ihr Konkurrent Sven Kohlhouse. Es kam zum Stechen. Monja Neder gelang im ersten Stechschuss eine starke Neun. Sven Kohlhouse schaffte die Zehn. Der Einzelpunkt in diesem Duell ging also ebenso an Freischütz Rautheim. Endstand: 2:3. „Trotz starker Einzelergebnisse und einer souveränen Mannschaftsleistung müssen wir uns im ersten Duell geschlagen geben. Dennoch können wir mit unserer Einstellung und Leistung zufrieden zeigen“, so Trainer Nils Froböse.

Im zweiten Duell am Nachmittag stellte sich die SB Freiheit der Heimmannschaft SV Ladekop. Jacqueline Völker konnte im Duell gegen Jessica Kregel ihre starke Leistung aus dem ersten Durchgang bestätigen. Dieses Mal reichte es jedoch nicht für den ersten Einzelpunkt (396 / 394). Auch Sören Meißner konnte mit einem konstanten Wettkampf die Leistung vom Vormittag bestätigen und gewann mit dieser deutlich den ersten Einzelpunkt gegen Alexander Meinking (392 / 385). Auch an Position drei ging der Punkt an die SBF. Lukas Fischer legte eine deutliche Steigerung zum ersten Wettkampf hin und gewann sein Duell gegen Sarah Schilling (389 / 393). Lisa Geweke, die im zweiten Wettkampf für Maik Wonigkeit eingewechselt wurde, kam in einem konstanten Wettkampf auf 389 Ringe und konnte somit den dritten Einzelpunkt an Position vier für Freiheit einfahren. Auch an Position fünf konnte die SBF das Duell für sich entscheiden. Monja Neder ließ ihrem Gegner Dirk Sydow aufgrund einer starken ersten Wettkampfhälfte (99 / 98) keine Chance und zog bereits nach den ersten 20 Schuss deutlich vor. Das Duell endete mit 377 / 386 zu Gunsten der SB Freiheit. Endstand: 1:4



„Wir konnten die guten Leistungen aus dem ersten Duell bestätigen und somit die ersten Mannschaftspunkte für Freiheit einfahren. Mit den guten Einzelergebnissen und einem

ausgeglichenem Punktekonto können wir zufrieden sein.“ resümierten Trainer Nils Froböse und Co-Trainer Thorsten Berndt.



(v.l. Maik Wonigkeit, Lukas Fischer, Trainer Nils Froböse, Jacqueline Völker, Co-Trainer Thorsten Berndt, Lisa Geweke, Sören Meißner, Monja Neder)

Weiterer Wettkampfplan 2. Bundesliga:

04.11.2018 in Ostrhauderfehn

10.00 Uhr: SV „Eiche“ Idafehn – SB Freiheit II

14.00 Uhr: SB Freiheit II – KKS Nordstemmen II

04.12.2018 in Zellerfeld

10.00 Uhr: SB Freiheit II – SV Stoppelmarkt

15.15 Uhr: SB Freiheit II – KKS Nordstemmen I

06.01.2019 in Meine

11.35 Uhr: SGi Steinkirchen – SB Freiheit II

Tabelle nach dem ersten Wettkampfwochenende:

<u>Platz</u>	<u>Verein</u>	<u>Einzel</u>	<u>Mannschaftspunkte</u>
1.	SGi Steinkirchen	09:01	04:00
2.	KKS Nordstemmen I	08:02	04:00
3.	SB Freiheit II	06:04	02:02
4.	SpSch. Bremen	05:05	02:02
5.	SV Stoppelmarkt	04:06	02:02
6.	Freischütz Rautheim	03:07	02:02
7.	SV „Eiche“ Idafehn	03:07	00:04
8.	SV Ladekop	02:08	00:04

Die Schützenbrüderschaft Freiheit bedankt sich bei ihren Sponsoren

*Schützenbrüderschaft Freiheit
Der Vorstand*